

STADTRADELN Tübingen – nicht nur das Klima gewinnt

Jeder Teilnehmende erhält eine „Tübingen-macht-blau“-Fahrradklingel, die man sich bei der Auftakt-Veranstaltung abholen kann. Auf Wunsch wird sie direkt vor Ort ans Fahrrad geschraubt.

Einzelverlosung

Unter allen, die in Tübingen an den Start gehen, wird ein Gutschein für ein Fahrrad und / oder Fahrradzubehör im Wert von 1.000 Euro verlost – gesponsert von den Stadtwerken Tübingen.



Teamwettbewerbe

Die Gewinner folgender Kategorien erhalten bei der Abschlussveranstaltung eine Urkunde:

- das teilnehmerstärkste Team
- das radaktivste Team mit den meisten geradelten Kilometern pro Teammitglied

Kinderhaus- und Schulwettbewerbe

Für die Tübinger Kinderhäuser und Schulen werden zusätzliche Wettbewerbe mit Geldpreisen bis zu einem Wert von 500 Euro ausgeschrieben.

Weitere Informationen gibt es in den Faltblättern „Kinderhauswettbewerbe“ und „Schulwettbewerbe“ sowie unter www.tuebingen-macht-blau.de/stadtradeln

Zum Auftakt: Mitmach-Klingelkonzert

**Montag, 4. Juni 2018,
16.30 Uhr
auf dem Marktplatz vor dem Rathaus**

mit Oberbürgermeister Boris Palmer.

Die Tübinger Musikschule führt Regie beim Klingelkonzert mit Schlagzeug.

Koordinationsstelle STADTRADELN Tübingen

Universitätsstadt Tübingen
Stabsstelle Umwelt- und Klimaschutz
Rathaus, Am Markt 1, 72070 Tübingen
Telefon 07071 204-1800
Fax: 07071 204-41777
E-Mail: umwelt-klimaschutz@tuebingen.de

In Kooperation mit:



Impressum
2018

Herausgeberin: Universitätsstadt Tübingen

Stabsstelle Umwelt- und Klimaschutz

Bilder: Palmer vor Neckarfront: Gudrun de Maddalena / SWT /
Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg / Stadtverwaltung /
Klima-Bündnis

Gedruckt auf 100 % Recyclingpapier

STADTRADELN 2018

4. bis 24. Juni



Tübingen macht
blau
Die Klimaschutzkampagne



Liebe Tübingerinnen und Tübinger,

vor zehn Jahren machte Tübingen das erste Mal beim bundesweiten STADTRADELN-Wettbewerb des Klima-Bündnis mit. Damals setzte sich die Stadt gegen 22 weitere Kommunen durch und erradelte sich den ersten Platz als fahrradaktivste Stadt. Bis zu unserer fünften Teilnahme im Jahr 2016 war die Konkurrenz enorm gewachsen – Tübingen behauptete sich gegen fast 500 Kommunen und erzielte in derselben Kategorie einen guten 28. Platz.

Treten Sie im Juni kräftig für eine gute Platzierung Tübingens in die Pedale. Lassen Sie Ihr Auto „blau machen“ und werben Sie für das Fahrrad als gleichberechtigtes, umweltfreundliches Verkehrsmittel.

Mit Glück und Pedalkraft winken Ihnen Auszeichnungen und ein Hauptpreis im Wert von 1.000 Euro!

Ihr

Boris Palmer
Oberbürgermeister

STADTRADELN – Tübingen radelt fürs Klima

Worum geht es?

Ziel ist es, möglichst viele CO₂-freie Kilometer mit dem Rad zurückzulegen und den Radverkehr zu stärken. STADTRADELN ist seit 2008 eine bundesweite, seit 2017 eine internationale Kampagne des Europäischen Klima-Bündnis.



Bild: Klima-Bündnis

Wann macht Tübingen mit?

Geradelt wird vom 4. bis 24. Juni 2018.

Egal ob zum Einkaufen, zur Arbeit oder zum Sonntagsausflug – im Aktionszeitraum zählt jeder geradelte Kilometer!

Wer kann teilnehmen?

Alle, die in Tübingen wohnen, arbeiten, studieren oder zur Schule gehen.

Wie kann ich mitradeln?

Bilden Sie mit Freunden, Familie, Kolleginnen und Kollegen, Vereinsmitgliedern oder Klassenkameraden ein Team und sammeln Sie klimafreundliche Fahrradkilometer für Ihr Team und für Tübingen. Die erfolgreichsten Teams werden mit Urkunden ausgezeichnet.

Wo kann ich mich anmelden?

Die Teamkapitänin oder der Teamkapitän meldet sich online unter www.stadtradeln.de/radlerbereich oder bei der Koordinationsstelle Tübingen an (siehe Rückseite). Die Teammitglieder können sich anschließend online unter dem Namen des Teams anmelden.



Bild: Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg

Registrierung und aktuelle Informationen

www.tuebingen-macht-blau.de/stadtradeln